
第1回ワークショップ

グループ討議での意見のまとめ

庁舎を見学して気が付いたこと

現庁舎の課題などについて



Ａ班



Ａ班の意見

執務室は圧迫感があり、狭い

書類の置き場所が狭く、納
まってない

来る機会が少ない。もっと市
民が使えるスペースを

ふらっと立ち寄れるような場所

掲示、情報が入口近くにまと
まっていると分かりやすい

議会が広い印象

議場を多目的に使えるように

相談のプライバシーに配慮

多目的トイレは広さより数が必要

ベビーベッドを男性WCにも設置し
てほしい

相談室のプライバシーに配慮して
ほしい

相談内容でまとまった相談スペー
スが良い



Ｂ班



Ｂ班の意見

駐車場から雨をしのげない

各部署の相談口がわかり
づらい

通路が曲りくねっている

全体にごみごみしている

物を整理して保管する場所が
ない

エレベーターが狭い。車椅子が入れ
るのか

トイレが狭い

飾りは不要、長期間丈夫に使えるこ
とを第一にしてほしい

通路が狭い

円形は無駄なスペースが多い

トイレの場所が分からない

暗い環境、レンガ壁が暗い色



Ｃ班



Ｃ班の意見

執務スペースを圧迫しな
いような配慮が必要

個人情報の管理は重要

３階会議室や作業室が
少ない

受付カウンターに仕切り
が無い

駐車場の屋根を使い
やすい様に

収納が少ない

カフェを設置してほしい

職員の休憩スペース
を快適に

通路が狭い

働く人のためのユニバー
サルデザインの考え方を

交流機能、皆様のふれ
あい広場

相談室が少ない
部署との間にミニ会議が
出来る様な場所が欲しい

トイレが分かりにくい

設計から次回建設ま
での時代の流れをよく
考えての設計が大事

市長室は、来庁者から
見える様、部屋を作る

職員の食堂が外観か
らはみすぼらしい



ワークショップによるご意見等を、庁舎建設及び周辺整備基
本計画の理念にあわせて次の①～④のとおりグルーピング
することで、課題を明確にします。



市民の安全・安心な暮らし

を支える拠点となる庁舎
①

現状 要望

（意見なし） （意見なし）



市民に開かれた

誰もが使いやすい庁舎

②来る機会が少ない。もっと市民が
使えるスペースを

トイレが狭い

駐車場から雨をしのげない

各部署の相談口がわかりづらい

②

現状 要望

ベビーベッドを男性WCにも設置して
ほしい

多目的トイレは広さより数が必要

トイレの場所が分
からない

エレベーターが狭い、車椅子
が入れるのか

ふらっと立ち寄れるような場所

掲示、情報が入口近くにまとまって
いると分かりやすい

相談のプライバシーに配慮

カフェを設置してほしい

駐車場の屋根を使いやすい様に

相談室が少ない

トイレが分かりにくい



社会情勢の変化に対応できる

長寿命で柔軟性の高い庁舎
③

現状 要望

執務室は圧迫感があり、狭い 議場を多目的に使えるように

市長室は、来庁者から見える
様、部屋を作る

執務スペースを圧迫しないよう
な配慮が必要

書類の置き場所が狭く納まってない

議会が広い印象

全体にごみごみしている

物を整理して保管する場所がない

通路が狭い 円形は無駄なスペースが多い

部署との間にミニ会議が出
来る様な場所が欲しい

働く人のためのユニバーサ
ルデザインの考え方を

個人情報の管理は重要

３階会議室や作業室が少ない

収納が少ない 職員の休憩スペースを快適
に



環境に配慮した庁舎④

現状 要望

暗い環境、レンガ壁が暗い色 飾りは不要、長期間丈夫に使えることを
第一にしてほしい

設計から次回建設までの時代の流れを
よく考えての設計が大事


